



Regierungsratsbeschluss vom 13. Oktober 2020

Delegation Genossenschaft Stadion St. Jakob-Park; Rücktritt Andreas Kressler

P201331

1. Herr Andreas Kressler wird auf eigenen Wunsch und unter Verdankung der geleisteten Dienste von der Funktion als staatlicher Delegierter in der Genossenschaft Stadion St. Jakob-Park entbunden. Damit ist Dr. Ulrich Vischer derzeit einziger der drei staatlichen Delegierten des Kantons Basel-Stadt.

Begründung

Andreas Kressler wurde von der Generalversammlung Genossenschaft Stadion St. Jakob-Park zum Vorstandsmitglied gewählt und wird das Vorstandspräsidium der Genossenschaft übernehmen. Damit verbunden ist sein Rücktritt als staatlicher Delegierter.

